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９月７日 黒岩（黒岩公民館にて） 

 

〈主なやり取りと対応状況〉 

＊対応状況は⇒です。 

 

【町役場の建替えについて】 

〇 新庁舎に食堂はできないか。役場近隣のお店は価格が高い。 

⇒ 新庁舎に展望デッキを設ける予定です。例えば、駐車場にキッチンカーを呼んで、展

望デッキで食べていただくということができないかと検討しています。 

 

【町内の課題など】 

〇 ８月末の台風第10号による黒岩地区内の土砂災害等の現状報告させていただく。 

⇒ 町の土地から皆様の所有地に土が流れたとか、町道が道沿いからの土砂崩れにより

通行不能になっている場合は町が対応するのでご連絡ください。 

 

〇 生沢からの林道に車の交互通行のための待避所を複数箇所に作れないか。 

⇒ 橋の近くに県所有地があるので、県に相談してみることは可能かと思います。複数

となると自然環境を壊さずに、ということが難しくなると思います。 

 

〇 大磯インターからの農道もゴルフ客の抜け道となっているが、見通しが悪い。景色も

よいが草木が茂り鬱蒼としている。 

⇒ 農道は産業観光課が担当になります。安全な通行確保までは、町でも対応するとこ

ろですが、見晴らしや景観のためとなると対応は難しいです。 

 

〇 新庁舎建築費用が人件費高騰等により上がっているということは、公民館の建築費用

にも影響する内容と思う。公民館建替えにもしっかり予算を確保いただきたい。 

⇒ 公民館の建築も必要な予算を確保し対応します。 

 

〇 イノシシによる農作物への食害がひどい。 

 ⇒ 豚熱の関係で捕えたイノシシは、その場で処分しなければならないため駆除が進ま

ないという背景がありますが、県と連携して対策を進めます。 

 

〇 西久保は町有地に埋めているが、黒岩にはない。西久保に捨てられないか。 

⇒ 法令により運搬する距離が定められているため、西久保には捨てられないことにな

っています。 
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〇 イノシシをジビエにという話が過去にあった。秦野では「ジビエあります」というふ

うに流通があるようだが町もできないか。 

 ⇒ 県議会議員時代に「ジビエカー」の購入のため4,000万円を県の予算に計上しました

が実施事業の受託者が現れず、「ジビエカー」は実現しなかったことがあります。 

ジビエでは採算が合わなかったようです。県の今後の動きを注視していきたいと思

います。 

 

〇 黒岩城や武将の「ホンダミチサト」の歴史をまとめたいが、古文書などは消失して不

存在である。 

⇒ 地域でもよくお調べいただき、ある程度資料が整うようでしたら町もお手伝いさせ

ていただきます。 

 

以上 

 


